



Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“En primer lugar, fue una elección de luces y sombras porque efectivamente no ganamos la gubernatura del Estado de México, pero en términos de votos, que es lo que cuenta para una elección presidencial, si tú cuentas los votos que ganamos en Coahuila y los que ganamos en el Estado de México prácticamente empatamos; lo que perdimos en el Estado de México lo compensamos en Coahuila, entonces, en términos de votos ahí vamos. Y la segunda pregunta que tú me haces, pues fue precisamente con el PRI como pudimos parar en primer lugar, la Reforma Eléctrica. En segundo lugar, defendimos al INE, el INE no se toca, la Suprema Corte de Justicia no se toca, hemos acordado restablecer, aparte de los programas sociales que vamos a respetar los de este gobierno, pero vamos a restablecer el Seguro Popular, las estancias infantiles, los refugios para las mujeres maltratadas, también las escuelas de tiempo completo. Estamos listos, decididos, vamos a darle vuelta a la página, pero con autocrítica”.

<https://drive.google.com/file/d/1GuMCHY3EY8m7vSuS0G6f3kQwSoBn9DKw/view>